
とても分かりやすかったです。

とても分かりやすく勉強になりました。

「おもしろい」と講演に聞き入りました。

本当に勉強になりました。ありがとうございました。

疥癬の事を詳しく説明して頂き勉強になりました。

大変わかりやすくご講演頂きありがとうございました。

とても有意義な講義であった。疥癬の事がよくわかりました。

今まで皮膚科の本では得られないものが得られ、学びになった。

岸本先生の話は実例をもとに説明があり、分かりやすかったです。

たくさんの疥癬のスライドと見方を教えて頂き、自信へとつながりました。

理解しやすかったです。今後の観察に役立てることができると思います。

大変参考になり、今後の業務に活かしたいと思います。おもしろかったです。

今までほとんど受けたことのない講演内容だったので、大変役に立つ内容でした。

症例をみる訓練になりました。今日、お話を聞いたことをきっかけにして、もう少し勉強したいと思いました。

２時間という短い時間だったので、出来れば１日研修にしてほしいと思いました。あっという間の２時間でした。

たくさんの症例を紹介してくださり、とても参考になりました。職場の日々の業務に役立てて行きたいと思います。

講演の内容が充実していて、とても良かったと思います。次回、また勉強会を開催する時は参加しようと思います。

今回、研修に参加させて頂き、とても身になりました。後半は、おもしろく講話をして頂き、あっという間の２時間でし
た。楽しかったです。

実例を見せて頂き、本当に小さな発赤疹でも見逃さない観察力が必要だと思いました。質問にも丁寧にお答えいた
だきありがとうございました。

とてもわかりやすく、聞きやすい講義でした。スキンケアとアレルギーは、本当に目からウロコでした。日々の業務に活
かしていきたいと思います。

経験値を上げ、ご利用者の気持ちに配慮できる人になれるようにしたいと思います。先生の下で働いてみたいと思い
ました。知行合一を実践します。

疥癬診断の５つのハードル。１～５まで、それぞれ丁寧に説明して頂き、良く理解できました。特に、できやすい部位
についてはとても参考になりました。

疥癬についても、スキンケアについても、今まで知らなかった事をわかり易く説明してもらい、とても勉強になりました。
今日の講義を参考に今後役立てたいと思います。

今回、改めて疥癬について学べてよかったです。高齢者に接する職場のため、現場に活かせていけると思いました。
皮膚の状態、観察時の注意点などがすごく参考になりました。

本日の講義は、まさに“目からウロコ”でした。誤診すると、疥癬はアウトブレイクを起こして大変な状況になります。先
生の講義は、とても現場で有用でした。ありがとうございました。

生き生きした講義で参加して良かったと思いました。疥癬について少し誤解していた所がありましたが、勉強になりまし
た。患者さんの立場に立った医療者にならないといけないとも思いました。

今日はとても興味深い研修であっと言う間でした。疥癬はテキストでも数少ない写真しか見た事がなかったので、多く
の症例のスライドを見る事が出来て勉強になりました。とても楽しみながら学べる時間でした。

皮膚の手入れ方法、アレルギーとの関係、わかりやすく、すぐに実践できそうです。疥癬に関する５つのポイントを意
識する方法。転院の患者様も多いため、疥癬を見抜く力をつけることが大切と思いました。話し方、間の取り方、冗談
を含めた話術等を含めた２時間の講演ありがとうございました。

今日は、本当に貴重な学びを頂き感謝申し上げます。整理できた時間となりました。疾病も大切だけど、その人を大
切に、心を元気に出来るような関わりを出来る様努めてゆきたいと考える時間となりました。スライドも楽しく、又、リア
ルな写真は“一見にしかず”です。とても有意義な時間でした！

スライドをふんだんに使って頂いて疥癬の症例を見せて頂いたので、今後の観察ポイントに活かすことができると思
い、有難く感じました。難しい内容も分かり易く話して頂いたので、頭に入り易かったです。２時間があっという間に感じ
られました。皮膚科学だけでなく、人間学のようなものも学べたと思います。


